福生市町会長協議会会長 笹本 誠一



神明社前

ために 人と人との の の な行事の一つです。 今年は7月2日(土)、7日 (日)の二日間、市内全域で48 基の神輿と15基の山車が各町 会・自治会を練り歩きました。 各所で「競り合い」が行われ、 福生の熱い夏を見ることができました。

ています。
くために多彩な活動を展開し性化を図り、親睦を深めてい
性のを図り、親睦を深めてい

生夏まつり(福生市町会長協その中でも、毎年恒例の福



URL http://www.fussa-chokaijichikai.com/

むことができる福生の代表的まで多くの方が参加し、楽し議会主催)は、大人から子ども

7月26日 €

午後1時、神明社での入魂式のため、 福生地区の42基もの神輿・山車が集結、 熊川八雲神社でも3町会の神輿が集結 しました。

2日間の安全を祈願し祭りのスタート です。威勢の良い掛け声とともに各地域 に戻っていきました。

夕方、牛浜駅前では3町会の神輿・山 車が集結し競り合いが行われました。



7月27日 🗐

2日目も市内各地で神輿や山車の競り合いが繰 り広げられ盛り上がりを見せました。

福生駅西口では駅前ロータリーに4町会の神輿・ 山車が、福生駅東口も5町会が集結し、たくさんの 見物客で埋め尽くされました。

熊川げんき広場には、熊川地区の町会の神輿・山 車が、銀座通りにも3町会の神輿と山車が集結し、 威勢の良い掛け声が響き渡りました。



福生駅東口





URL http://www.fussa-chokaijichikai.com/